

„Wir machen Zell bunt“ - Schüler und Schülerinnen der Grundschule gestalten bunte Holzvögel – Firma Ortlieb unterstützt das Projekt mit einer großzügigen Spende

Viele bunte Holzvögel zieren die Kreisverkehre, die Ortsmitte und das Gebiet rund um die Schule.

In Vorbereitung auf das Kinderfest unter dem Motto „Wir machen Zell bunt“ hat jedes einzelne Schulkind einen Holzvogel zuerst grundiert und anschließend bemalt. Jede Klassenstufe hatte sich auf eine Farbfamilie und eine Maltechnik geeinigt. Somit ergab sich ein buntes Bild am Kinderfest.

Entworfen wurden die Vogelmodelle von der Grundschule. Im Anschluss wurden die entsprechenden Holzrohlinge von der Holzwerkstatt ALB hergestellt. Durch eine Spende der Firma Ortlieb in Höhe von 750 Euro konnten die Rohlinge finanziert werden. Die Grundierungsfarbe spendete die Fa. Wagner.

Wir möchten uns ganz herzlich für die große Unterstützung bedanken. Dank gilt auch den Eltern, weiteren ehrenamtlichen Helfern und der Gemeinde, die uns beim Aufstellen der Vögel geholfen haben. Jeder Vogel ist ein Unikat und Zell ist wieder ein Stück weit bunter geworden.

Birgitta Schulz-Julier

Schulleiterin

